

Sambut Hari Bakti Pemasyarakatan Ke - 58, Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kemenkumham Sumut Berikan Bantuan Gerobak Air Tebu Kepada Masyarakat

Putra - MEDAN.INDONESIASATU.ID

Apr 9, 2022 - 02:22



Peringati Hari Bakti Pemasyarakatan ke -58, Kepala Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kemenkumham Sumut Nimrot Sihotang didampingi staf petugas memberikan gerobak kepada pedagang air tebu

LABUHANDELI - Menyambut Hari Bakti Pemasyarakatan Ke 58 yang puncaknya akan diperingati pada tanggal 27 April 2022. Sebelum acara puncak tersebut, Ditjenpas sudah mengeluarkan kalender kegiatan menyambut ulang tahun tersebut dengan berbagai kegiatan positif, antara lain pekan olah raga untuk warga binaan dan petugas, pentas seni, kegiatan bakti sosial, beli produk napi dan memberikan bantuan usaha UMKM berupa gerobak kepada masyarakat sekitar Rutan seperti yang sudah kita lakukan sekarang ini, Jum'at (8/4/2022).

Pada kesempatan tersebut, Kepala Rutan Nimrot Sihotang menyerahkan secara langsung 1 unit gerobak kepada masyarakat an. Andi, Kepala Rutan menyampaikan bahwa, "Kegiatan positif ini dilakukan dalam rangka menyambut Hari Bakti Pemasyarakatan ke 58 dan sudah sesuai dengan petunjuk pimpinan di Pusat, harapan kami dengan bantuan ini bisa meningkatkan perekonomian pelaku usaha UMKM Saudara Andi yang merupakan masyarakat yang tinggal disekitaran area Rutan ini, kami menitipkan agar gerobak tersebut dijaga dan dipakai dengan sebaik mungkin serta harus bisa meningkat lagi dari jualan es tebu tersebut. Kami sangat senang bisa memberikan bantuan ini supaya masyarakat semakin cinta dan mendukung Rutan Labuhan Deli dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ungkap nya.

Dikesempatan yang sama, penerima gerobak atas nama Andi yang kesehariannya berjualan es tebu didepan Rutan menyebutkan bahwa gerobak yang digunakannya sudah tidak layak.

"Sebelumnya saya didatangi salah satu pegawai yang merupakan suruhan Karutan, beliau bertanya-tanya kepada saya dan melihat gerobak saya, dan Alhamdulillah pada hari ini saya sangat senang karena bisa mendapatkan gerobak baru yang hari ini diserahkan oleh Karutan, saya akan memegang penuh pesan Bapak Karutan dan akan menjaga sebaik-baiknya, bahkan meningkat nya nanti. Saya berharap Rutan Labuhan Deli dan jajaran Pemasyarakatan semakin berjaya dan tetap dicintai rakyat dan selalu memberikan pelayanan terbaik," ucapnya. (Alam)